



LXXXVII Crucero de Instrucción

El buque-escuela 'Juan Sebastián de Elcano' visitará la ciudad de Baltimore

En su última escala, antes de regresar a territorio nacional, el bergantín goleta recalará por octava ocasión en Baltimore

25.05.16.- Tras realizar en Miami su primera escala en Estados Unidos, en el marco de su LXXXVII Crucero de Instrucción, el buque-escuela de la Armada Española 'Juan Sebastián de Elcano' atracará en el 'Broadway Pier' de 'Fell's Point' de la ciudad de Baltimore, en la mañana del día 31 de mayo.

'Elcano' tiene prevista una intensa agenda de actividades protocolarias, entre las que destaca un acto de jura de bandera a bordo para la colonia española residente en Baltimore, que se celebrará el día cuatro de junio, y la visita de los guardiamarinas embarcados a la Academia Naval de Annapolis.

Durante su estancia, el buque podrá ser visitado por el público en los siguientes horarios:

Día 31 de 16.00 a 19.00 horas.

Día 1 de 10.00 a 13.00 horas y de 16.00 a 19.00 horas.

Día 2 de 10.00 a 13.00 horas.

Día 3 de 10.00 a 13.00 horas y de 16.00 a 19.00 horas.

Día 4 de 16.00 a 19.00 horas.

El 'Juan Sebastián de Elcano' se despedirá del puerto de Baltimore el día cinco de junio, para realizar el tránsito oceánico de regreso a España. Tiene prevista su llegada a Marín el día uno de julio, para posteriormente arrumbar a Cádiz, donde quedará atracado el día seis del mismo mes, finalizando allí su viaje.

Desde su partida, el cinco de marzo del puerto de Cádiz (España), el buque-escuela ha visitado los puertos de Tenerife (Islas Canarias, España), Fortaleza (Brasil), San Juan (Puerto Rico), La Habana (Cuba) y Miami (EEUU).



Buque Escuela de los futuros oficiales de la Armada

El propósito de un Crucero de Instrucción a bordo del buque-escuela 'Juan Sebastián de Elcano' es contribuir a la formación marinera, militar, social y humana de los alumnos embarcados, mediante la instrucción y el adiestramiento en la mar y en puerto. Asimismo, se apoya la acción exterior del Estado mediante la presencia naval en diversos puertos.

El buque, al mando del capitán de navío Victoriano Gilabert Agote, cuenta con una dotación formada por 23 oficiales, 22 suboficiales, 132 militares de la escala de Marinería y Tropa, y 4 maestros civiles.

Además de la dotación, el velero lleva a bordo a 80 guardiamarinas pertenecientes a la 417º promoción del Cuerpo General, 147º de Infantería de Marina y 91º de Intendencia.

Con una eslora de 131,1 metros y una manga de 13 metros, el 'Juan Sebastián de Elcano' fue nombrado en el año 2009 Embajador Honorífico de la Marca España. Su silueta es muy conocida por los amantes de los grandes veleros y suele atraer la atención de gran cantidad de público en los puertos que visita.